

火災保険、やっぱり入りたくないんだけど編

火災保険料もなんだか高くなってきたし、それにわたし、
火災の火元にならない自信100%だし、やめようかと思っ
てるんだ〜！



お〜それは一大事だ〜！！

火災保険をやめるなんて危なすぎる！
ここ数年、自然災害が多発していて、
火災事故以外にも保険金の請求は増えて
きているよ！

それはわかってるけど、とにかく保険料が高すぎるもん。
だから払いたくないの〜〜！



あら〜〜〜！！

令和5年の台風13号の被害状況知らないの？
全国7つの都県で住宅の全壊19件、半壊1,778件、床上
浸水794件、床下浸水3,331件他、合計で6,401件も1回
の台風で被害が出たんだよ。令和6年3月6日(水)17時00分 防庁応急対策室

その前の台風7号では、全国19の都道府県で住宅の全壊
4件、半壊14件、床上浸水114件、床下浸水578件他、
合計で954件も1回の台風で被害が出たんだよ！！
令和6年3月6日(水)17時00分 消防庁応急対策室

火災保険に入らないなんて危なすぎるから、火災保険を
やめるのではなく、**団体保険を活用して少しでも保険料
を安くして入れるよう、まずは自助努力がお勧めだよ！**

お得

住商グループ専用の火災保険をご存知ですか？

大口団体割引が適用され、なんと、**10%OFF!** (※)

住友商事グループ専用『火災保険』はこちらから ⇒
『住商グループあんしんサイト』へ



住商インシュアランス株式会社は、住友商事100%出資の事業会社です。
住友商事グループ各社の事業活動や住友商事グループ役職員の皆さまの日常生活をお守りするため、様々なリスク
についてご説明するとともに、生命保険や損害保険を活用し、そのリスクの転嫁策をご提案いたします。

※ 大口団体割引は2024年1月1日から2024年12月31日の間に始期日があるご契約に適用されます。
なお大口団体割引は団体全体のお引受実績に応じて毎年1月1日に見直されます。